

Bericht

Kreis-Vogelschiessen

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 17. September 2016

Ewald kann auch König

Vorsitzender des Altenhagener S.V. Ewald Peters wird neuer Kreisregent. Es war 17.40 Uhr als Ewald Peters einen Blick auf die Überreste des hölzernen Aars warf, das Gewehr zurecht rückte und schoss. Sekunden später brach der Jubel los, denn der Schützenkreis Hagen hatte einen neuen Vogelschützen, Ewald Peters. Zu den ersten Gratulanten zählten seine Mitstreiter auf die Königswürde, Frank Kluger und Helmut Flack. Ihnen schloss sich »Kreischef« Rüdiger Schmithüsen, das Kreisehrenmitglied Udo Leibelt sowie der noch amtierende Kreiskönig Hans-Dieter Schulz an. Bevor der finale Schuss fallen konnte musste der stolze Holzvogel erst seine Pfänder lassen. Die Krone sicherte sich Ines Nölle von den Hagener Bürgerschützen, das Zepter fiel für Helmut Flack vom Gastgeber S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt, den Apfelschuss besorgte Axel Langenbruch vom S.V. Westerbauer, den re. Flügel brach Benjamin Suppliet von den Hagener Bürgerschützen und der li. Flügel fiel für Janine Würfel vom S.V. Hagen-Unterberg. Insgesamt waren 47 Schützinnen und Schützen aus 11 Hagener Schützenvereinen am Start, was insbesondere den Kreisvorsitzenden Rüdiger Schmithüsen zum strahlen brachte. Gekrönt wird Ewald Peters, der seine Frau Bettina zur Mitregentin wählt am 29. Oktober beim großen Kreiskrönungsball im Hasper »Boni«.



Foto: Michael Koch Westfalenpost

Seite: 1 von: 1